



# 憲法96条改定許すな

GW憲法記念日(3日)・こどもの日(5日)に街頭から訴え



3日憲法記念日、桐ヶ丘にて

日本共産党の、  
そねはじめ前都  
議と党区議団は、  
ゴールデンウィー  
クの3日と5日、  
宣伝カーで北区内  
をくまなくまわり、  
政策を訴えました。  
そね前都議は、  
安倍内閣が改憲手  
続きを定めた憲法  
96条の改定を打ち  
出し、自民、維新  
の会、みんなの党  
などがこれに同調  
している現在の動  
きについて「国民

## ねらいは9条=平和条項の改悪に



5日こどもの日、赤羽駅南口にて

の大切な権利を国  
家権力の乱用から  
守るといふ憲法の  
役割を根本から壊  
すことになる」と  
厳しく批判。その  
ねらいが恒久平和  
を宣言した憲法9  
条の改悪にあると  
強調しました。  
演説を聞いた人  
から「戦争だけは  
絶対にイヤ。平和  
憲法を守るために  
がんばって」など  
の激励が寄せられ  
ました。

そねはじめ前都議会議員  
ホームページ

リニューアル

そねはじめ前都議会  
議員のホームページがリ  
ニューアルされました。  
切り絵やイラストなどの  
作品も見られます。

[sonehajime.com](http://sonehajime.com)

福祉・雇用  
東京を変える  
ふたたび都政に挑戦  
日本共産党  
前都議会議員(北区)  
そねはじめ

ホーム プロフィール ブログ 政策・実績 そねレポート 趣味のコーナー

新しい日本と東京をきりひらく



党副委員長  
小池 晃



党都雇用対策室長  
吉良よし子



党委員長  
志位和夫

## 日本共産党演説会

5月22日(水)午後6時開場 有明コロシウム

●主催/日本共産党東京都委員会 ☎03-3370-0311